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ATA NÚMERO QUARENTA E NOVE (2017-2021), DA 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARREGAL DO SAL, REALIZADA NO DIA 14 DE 

OUTUBRO DO ANO DE 2019: ----------------------------------------  

 ------------- Aos catorze dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezanove, nesta Vila de 

Carregal do Sal, Edifício dos Paços do Concelho, Sala de Reuniões, reuniu ordinariamente o 

Executivo Camarário, sob a presidência do Presidente da Câmara, Rogério Mota Abrantes e 

com a presença dos Vereadores António Óscar de Almeida e Paiva, José Sousa Batista, 

Toni Serge Costa Ribeiro e Ana Cristina Silva Sousa Borges. ------------------------------------------------------  

 ------------- VERIFICAÇÃO DA EXISTÊNCIA DE QUÓRUM E ABERTURA DA REUNIÃO. -----------------  

 ------------- Verificada, assim, a existência de quórum, eram precisamente quinze horas, 

quando o Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião. --------------------------------------  

 ------------- APOIO TÉCNICO E ADMINISTRATIVO. --------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Secretariou e prestou apoio técnico e administrativo, o Chefe de Divisão de 

Administração Geral, António Manuel Ribeiro. ------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- O Presidente da Câmara informou que na sequência do expediente, entretanto 

rececionado, tinha elaborado a ordem do dia que a seguir se transcreve: ----------------------------------  

 ------------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA (a fls.78v a 81)  ---------------------------------------------   

 ------------- 1. INTERVENÇÃO DO PRESIDENTE E DOS VEREADORES. (a fls.78v a 81) -------------------   

 ------------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA (a fls.81 a 91v)-----------------------------------------------------------------  

 ------------- FINANÇAS MUNICIPAIS (a fls.81v) --------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 2. APRECIAÇÃO DOS RESPETIVOS DOCUMENTOS (a fls.81v) -------------------------------------  

 ------------- URBANIZAÇÃO E EDIFICAÇÃO (a fls.81v a 82)--------------------------------------------------------------  

 ------------- PROPRIEDADE HORIZONTAL (a fls.81v a 82) ----------------------------------------------------------------  

 ------------- 3. PROCESSO DE OBRAS N.º 145/1999. ALTERAÇÃO AO DIVISIONAMENTO DE 
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PRÉDIO URBANO NO REGIME DE PROPRIEDADE HORIZONTAL. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO 

DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.81v a 82) ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- AÇÃO SOCIAL E HABITAÇÃO SOCIAL (a fls.82 a 83v) --------------------------------------------------  

 ------------- 4. UTILIZAÇÃO GRATUITA DAS PISCINAS MUNICIPAIS (a fls.82 a 83) ----------------------  

 ------------- 4.1 PEDIDO REGISTADO SOB O N.º 7339. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA 

MUNICIPAL. (a fls.82) --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 4.2 PEDIDO REGISTADO SOB O N.º 6901. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. ANÁLISE 

E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.82 a 82v) --------------------------------------------------------  

 ------------- 4.3 PEDIDO FORMULADO PELA ASSOCIAÇÃO DE SOLIDARIEDADE SOCIAL DE 

LAFÕES. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS N.º 1924. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA 

MUNICIPAL. (a fls.82v a 83)-----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- EMPREITADAS (a fls.83) -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 5. RESTAURO EXTERIOR DOS BLOCOS HABITACIONAIS N.ºS 1, 2 E 3 DO BAIRRO 

DO BARREIRO. PRORROGAÇÃO DO PRAZO. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. RATIFICAÇÃO 

DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.83) ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- BAIRRO DO POMBAL (a fls.83 a 83v) -----------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 6. REABILITAÇÃO DOS BAIRROS “EFICIÊNCIA ENERGÉTICA”. RATIFICAÇÃO DA 

CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.83 a 83v) ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- EDUCAÇÃO E SAÚDE (a fls.83v a 84v) ----------------------------------------------------------------------------  

 ------------- EDUCAÇÃO PRÉ-ESCOLAR – ATIVIDADES DE ANIMAÇÃO E DE APOIO À FAMÍLIA 

(a fls.83v) ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------------- 7. ANO LETIVO 2019/2020. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. ANÁLISE E 

DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.83v) -------------------------------------------------------------------  

 ------------- AUXÍLIOS ECONÓMICOS (a fls.83v) -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 8. ANO LETIVO 2019/2020. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. ANÁLISE E 



 

DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.83v) -------------------------------------------------------------------  

 ------------- APOIOS (a fls.83v a 84) ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 9. ALUNOS COM NECESSIDADES EDUCATIVAS ESPECIAIS. OFÍCIO DO 

AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE CARREGAL DO SAL. RATIFICAÇÃO DA CÂMARA 

MUNICIPAL. (a fls.83v a 84) ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS (a fls.84 a 84v) -------------------------------------------------------------------  

 ------------- 10. ATIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR 2019/2020: EDUCAÇÃO E 

EXPRESSÃO MUSICAL. RATIFICAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.84 a 84v) --------------------  

 ------------- REGIME DE FRUTA ESCOLAR (a fls.84v) ------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 11. ANO LETIVO 2019/2020. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. RATIFICAÇÃO DA 

CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.84v) --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- CULTURA, DESPORTO, RECREIO E LAZER E OUTROS (a fls.84v a 86) ------------------------  

 ------------- CIRCUITO MUNICIPAL DE NATAÇÃO (a fls.84v a 85) ---------------------------------------------------  

 ------------- 12. EMAIL DA ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL DE ALVARELHOS. 

ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.84v a 85) ----------------------------------------  

 ------------- MOVIMENTO ASSOCIATIVO (a fls.85 a 85v) -----------------------------------------------------------------  

 ------------- 13. DESPORTO FEDERADO. APOIOS 2019/2020 – PROPOSTA DE TRABALHO. 

ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.85 a 85v) ----------------------------------------  

 ------------- 14. ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL DE ALVARELHOS – APOIO 

ASSOCIATIVO 2019. PROPOSTA DO VICE-PRESIDENTE. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA 

CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.85v) --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- APOIOS (a fls.85v a 86) ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 15. PEDIDO DE PEDRA. OFÍCIO DA COMISSÃO DE FESTAS DE SANTO ALEIXO - 

ALVARELHOS. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA. (a 

fls.85 a 86) --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
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 ------------- ORDENAMENTO DO TERRITÓRIO TRANSPORTES E COMUNICAÇÕES (a fls.86 a 

88v) ------  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- EMPREITADAS (a fls.86 a 88v) ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 16. CONTRATOS CELEBRADOS COM A VILDA – CONSTRUÇÃO CIVIL, SA: 

CONTRATO N.º 1-EOP/2016 (CENTRO DE SAÚDE CABANAS DE VIRIATO) E CONTRATO 

N.º 6-EOP/2016 (LOJA DO CIDADÃO). INSOLVÊNCIA. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA 

CÂMARA MUNICIPAL. (a fls86 a 88v.) ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- ADMINISTRAÇÃO AUTÁRQUICA (a fls.88v a 91v) --------------------------------------------------------  

 ------------- TURNOS DAS FARMÁCIAS (a fls.88v a 89) --------------------------------------------------------------------  

 ------------- 17. ESCALAS DE TURNOS PARA O ANO DE 2020. CONHECIMENTO E 

APROVAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.88v a 89) -------------------------------------------------------------  

 ------------- VIATURAS MUNICIPAIS (a fls.89) ----------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 18. UTILIZAÇÃO DURANTE OS MESES DE JANEIRO A JUNHO DE 2019. 

INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a 

fls.89) ---   -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- PESSOAL AUTÁRQUICO (a fls.89 a 90) --------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 19. ACUMULAÇÃO DE FUNÇÕES PÚBLICAS COM FUNÇÕES PRIVADAS. 

REQUERIMENTO REGISTADO SOB O N.º 1942. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA 

MUNICIPAL. (a fls.89) --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 20. MOBILIDADE INTERNA. PEDIDO REGISTADO SOB O N.º 7738. ANÁLISE E 

DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.89 a 89v) -----------------------------------------------------------  

 ------------- 21. PEDIDO DE MOBILIDADE. PEDIDO REGISTADO SOB O N.º 7834. ANÁLISE E 

DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.89v a 90) -----------------------------------------------------------  

 ------------- MOBILIDADE INTERCARREIRAS (a fls.90) ---------------------------------------------------------------------  

 ------------- 22. PROPOSTA CONJUNTA DAS UNIDADES ORGÂNICAS. ANÁLISE E 



 

DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.90) ---------------------------------------------------------------------  

 ------------- PRESTAÇÕES DE SERVIÇOS (a fls.90) ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 23. CONTRATO DE AVENÇA - ARQUITETA (RENOVAÇÃO). ANÁLISE E 

DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.90) ---------------------------------------------------------------------  

 ------------- TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS (a fls.90v) --------------------------------------------------------  

 ------------- 24. TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS PARA OS ANOS DE 2019 E 2020 – 

COMUNICAÇÃO À DIREÇÃO-GERAL DAS AUTARQUIAS LOCAIS. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO 

DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.90v) --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- EQUIPAMENTOS MUNICIPAIS (a fls.90v) ----------------------------------------------------------------------  

 ------------- 25. REQUALIFICAÇÃO DOS LAGOS JUNTO AO EDIFÍCIO DOS PAÇOS DO 

CONCELHO. APRECIAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.90v) -----------------------------------------------  

 ------------- 26. NATAL/2019 (a fls.90v a 91)-------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 26.1 ILUMINAÇÃO DE NATAL. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA 

MUNICIPAL. (a fls.90v a 91) ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 26.2 CEIA DE NATAL. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a 

fls.91) ---  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 26.3 PRENDAS PARA OS FILHOS DOS TRABALHADORES DA CÂMARA 

MUNICIPAL. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a fls.91) ----------------------------  

 ------------- 26.4 CARTÃO DE NATAL. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. (a 

fls.91) ---  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- PAGAMENTOS (a fls. 91 a 91v) --------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 27. RATIFICAÇÃO DOS PAGAMENTOS. (a fls.91v) --------------------------------------------------------   

 ------------- De seguida foram tratados os assuntos abaixo descritos e tomadas as seguintes 

deliberações: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA -----------------------------------------------------------------------  
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 ------------- (0473/20191014) 1. INTERVENÇÃO DO PRESIDENTE E DOS VEREADORES. --------------  

 ------------- Intervenção do Presidente da Câmara e dos Vereadores. ---------------------------------------------  

 ------------- Presidente da Câmara Municipal.  -----------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- O Presidente da Câmara, Rogério Mota Abrantes, deu a conhecer o registo escrito 

da sua presença em reuniões e outras iniciativas, que disponibilizou aos membros do 

Executivo Camarário, nos seguintes termos: --------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- No dia 27/09/2019, reuniu com a Diretora da Segurança Social; e esteve presente 

na sessão ordinária da Assembleia Municipal de Carregal do Sal; ----------------------------------------------  

 ------------- No dia 28/09/2019, participou na 23.ª edição do evento “Os Melhores Anos”, a 

convite da Câmara Municipal de Viseu e do Grupo Visabeira; ---------------------------------------------------- , 

 ------------- No dia 30/09/2019, reuniu com o presidente da Direção da Associação Recreativa 

e Cultural de Alvarelhos; e reuniu com José Morgado do grupo Manuel Rodrigues Gouveia; ----  

 ------------- No dia 01/10/2019, presidiu à reunião ordinária do Conselho Intermunicipal da 

Comunidade Intermunicipal Viseu Dão Lafões; ----------------------------------------------------------------------------  

 ------------- No dia 02/10/2019, visitou algumas empreitadas em curso; ----------------------------------------  

 ------------- No dia 03/10/2019, reuniu com o Eng.º Paulo Ferreira, representante da empresa 

ABB Alexandre Barbosa Borges, SA; ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- De 07 a 09/10/2019, participou numa missão a Bruxelas, no âmbito da European 

Week of Regions and Cities 2019; -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- No dia 10/10/2019, reuniu com a Diretora Regional da Cultura, acerca da Casa do 

Passal; --  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- No dia 12/10/2019, participou no almoço com os idosos das IPSS´s do Concelho; 

e esteve presente na Cerimónia Diploma e Mérito no Centro Cultural de Carregal do Sal; ---------   

 ------------- No dia 14/10/2019, acompanhou a entrega das casas de Pardieiros, no âmbito do 

programa de apoio às vítimas dos incêndios florestais de outubro de 2017. -----------------------------  

https://europa.eu/regions-and-cities/programme/sessions_en
https://europa.eu/regions-and-cities/programme/sessions_en


 

 ------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------------------  

 ------------- O Presidente da Câmara, Rogério Mota Abrantes, complementou a sua informação 

escrita, referindo-se a assuntos que iriam ser agendados nas ordens do dia da próxima ou 

de próximas reuniões desta Câmara Municipal. Das reuniões havidas destacou: a realizada 

com o empreiteiro da ETAR de Currelos; a reunião em Bruxelas, no âmbito do próximo 

quadro comunitário; a da Casa do Passal que contou com a presença da Diretora Regional 

da Cultura do Centro, informando que esta promovera uma alteração ao protocolo que 

pretende ver celebrado, abrangendo as três entidades (Município de Carregal do Sal, 

Direção Regional de Cultura do Centro e Fundação Aristides de Sousa Mendes), mas o ónus 

dos encargos principal continua a incidir sobre o Município de Carregal do Sal. ------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------------------  

 ------------- Vice-Presidente da Câmara Municipal. ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------- O Vice-Presidente da Câmara, José Sousa Batista, deu a conhecer o registo escrito 

da sua presença em reuniões e outras iniciativas, nos seguintes termos: ----------------------------------  

 ------------- No dia 27/09/2019, esteve presente na sessão ordinária da Assembleia Municipal 

de Carregal do Sal; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- No dia 28/09/2019, esteve presente no 1.º Concerto de Gala da Banda Filarmónica 

com a participação especial do Coro Misto da Universidade de Coimbra, no Centro Cultural 

de Carregal do Sal; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------------- No dia 02/10/2019, participou na reunião do Conselho Municipal de Educação de 

Carregal do Sal; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- No dia 08/10/2019, reuniu com diretores do Clube de Futebol de Carregal do Sal; ------  

 ------------- No dia 10/10/2019, participou na reunião havida com a Diretora Regional da 

Cultura, acerca da Casa do Passal; -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- No dia 11/10/2019, participou numa reunião no âmbito do Projeto do Orçamento 
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Participativo 2019 – Requalificação do Cristo Rei, em Cabanas de Viriato; --------------------------------  

 ------------- No dia 12/10/2019, esteve presente na Cerimónia Diploma e Mérito no Centro 

Cultural de Carregal do Sal; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------------- No dia 14/10/2019, acompanhou a entrega das casas de Pardieiros, no âmbito do 

programa de apoio às vítimas dos incêndios florestais de outubro de 2017. -----------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------------------   

 ------------- Ana Cristina Silva Sousa Borges. -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Vereadora Ana Cristina Silva Sousa Borges deu a conhecer o registo escrito da 

sua presença em reuniões e outras iniciativas, nos seguintes termos:  --------------------------------------  

 ------------- No dia 27/09/2019, esteve presente na reunião do CLAS; e esteve presente na 

sessão ordinária da Assembleia Municipal de Carregal do Sal; ---------------------------------------------------  

 ------------- No dia 28/09/2019, esteve presente nas atividades comemorativas do Dia Mundial 

do Coração, no Parque Alzira Cláudio e nas Piscinas Municipais; e esteve presente no 1.º 

Concerto de Gala da Banda Filarmónica, com a participação especial do Coro Misto da 

Universidade de Coimbra, no Centro Cultural de Carregal do Sal; ------------------------------------------------  

 ------------- No dia 30/09/2019, procedeu à entrega de toucas de natação aos alunos do 1.º 

Ciclo e Jardins de Infância; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------------- No dia 02/10/2019, presidiu à reunião da CPCJ – Comissão de Proteção de 

Crianças e Jovens do Concelho de Carregal do Sal, modalidade alargada; --------------------------------  

 ------------- No dia 03/10/2019, reuniu com o Presidente da Junta de Freguesia de Parada; ---------  

 ------------- No dia 04/10/2019, participou nas comemorações do Dia do Animal na Escola 

Básica Aristides de Sousa Mendes, em Cabanas de Viriato; --------------------------------------------------------   

 ------------- No dia 05/10/2019, acompanhou o 2.º Festival de Patinagem Artística, promovido 

pela ADEF CS – Associação de Educação Física e desporto do Concelho de Carregal do Sal, 

no Pavilhão Municipal; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  



 

 ------------- No dia 08/10/2019, acompanhou a reunião com diretores do Clube de Futebol de 

Carregal do Sal; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- No dia 09/10/2019, presidiu à reunião da CPCJ – Comissão de Crianças e Jovens 

do Concelho de Carregal do Sal, modalidade restrita; ------------------------------------------------------------------  

 ------------- No dia 10/10/2019, participou numa reunião, no Agrupamento de Escolas de 

Carregal do Sal, no âmbito da CPCJ – Comissão de Proteção de Crianças e Jovens; ---------------  

 ------------- No dia 11/10/2019, participou numa reunião do Centro Respostas Integradas de 

Viseu; ---  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- No dia 12/10/2019, participou no almoço com os idosos das IPSS´s do Concelho; 

e na Cerimónia Diploma e Mérito no Centro Cultural; -------------------------------------------------------------------   

 ------------- No dia 14/10/2019, acompanhou a entrega das casas de Pardieiros, no âmbito do 

programa de apoio às vítimas dos incêndios florestais de outubro de 2017; -----------------------------  

 ------------- Fez, ainda, neste período de tempo, atendimento diário a munícipes no âmbito da 

CPCJ – Comissão de Proteção de Crianças e Jovens e da Comissão de Proteção de Idosos 

e outros; visitas domiciliárias. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------------------  

 ------------- António Óscar de Almeida e Paiva. ---------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- O Vereador António Óscar de Almeida e Paiva usou da palavra para se referir a 

uma notícia veiculada nas redes sociais, onde era dito que havia associações de baixa 

relevância com a atribuição de subsídios maiores do que as de média e alta relevância. 

Questionou se o Grupo Desportivo 3 Santos Populares não deveria passar a constar das 

coletividades de desporto federado. Por último, perguntou se existiam computadores 

usados na Câmara Municipal que tivessem sido substituídos e que se encontrassem em 

bom estado para serem cedidos ao Agrupamento de Escolas, na medida em que os 

existentes naquela entidade não se encontravam capazes de responder a necessidades 
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elementares. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Vice-Presidente da Câmara Municipal. ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------- O Vice-Presidente da Câmara, José Sousa Batista, usou da palavra para referir que 

o assunto era pertinente, tendo dado os esclarecimentos necessários à boa compreensão 

do mesmo, evidenciando que uma das situações tem a ver com o montante financeiro 

atribuído a uma associação por ter participado nas Marchas dos Santos Populares, de 

Oliveira do Conde e não com a designação de baixa, média ou alta relevância. Disse que 

também ele tinha tido conhecimento da notícia veiculada nas redes sociais e o autor da 

mesma era filho do Vereador, pelo que, tendo entretanto feito um esclarecimento escrito, 

perguntou se o Vereador António Óscar de Almeida e Paiva poderia ser portador desse 

mesmo esclarecimento ao que este prontamente anuiu. Informou, de seguida, que o Grupo 

Desportivo 3 Santos Populares não pertence às coletividades de desporto federado, face à 

especificidade da modalidade Atletismo, que não tem um calendário como o futebol, o 

andebol e o basquetebol. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------    

 ------------- Presidente da Câmara Municipal. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- O Presidente da Câmara, Rogério Mota Abrantes, complementou a resposta ao 

Vereador António Óscar de Almeida e Paiva, referindo que caso existam computadores 

antigos, os mesmos também não serão melhores que os existentes no Agrupamento de 

Escolas de Carregal do Sal, e que no seu entendimento deverá o Agrupamento de Escolas 

providenciar pela respetiva requisição tendo em vista a sua substituição, junto das 

instâncias governamentais. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------------------  

 ------------- Por acordo de todos os elementos da Câmara Municipal, a segunda reunião do 

corrente mês desta Câmara Municipal será realizada no dia trinta de outubro de dois mil e 

dezanove, pelas dezoito horas, no Salão Nobre dos Paços do Concelho. -----------------------------------   



 

 ------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------------------  

 ------------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- FINANÇAS MUNICIPAIS  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0474/20191014) 2. APRECIAÇÃO DOS RESPETIVOS DOCUMENTOS. -----------------------  

 ------------- Foram presentes, na reunião, os resumos diários de tesouraria (números cento e 

noventa e um), referentes ao dia oito de outubro de dois mil e dezanove, que apresentavam 

os seguintes saldos: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------------- Na Conta Geral da Câmara: em cofre – €3 012,97 (três mil, doze euros e noventa e 

sete cêntimos); depositados na Caixa Geral de Depósitos, Banco Millennium BCP, Crédito 

Agrícola, Banco Santander Totta, Novo Banco, BIG e BPI, a quantia de €3 134 247,17 (três 

milhões, cento e trinta e quatro mil, duzentos e quarenta e sete euros e dezassete 

cêntimos); o que perfaz um total de €3 137 260,14 (três milhões, cento e trinta e sete mil, 

duzentos e sessenta euros e catorze cêntimos). -------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Na Conta de Operações de Tesouraria: em cofre – €267,33 (duzentos e sessenta e 

sete euros e trinta e três cêntimos); depositados na Caixa Geral de Depósitos, em Carregal 

do Sal, a quantia de €133 916,59 (cento e trinta e três mil, novecentos e dezasseis euros e 

cinquenta e nove cêntimos); o que perfaz um total de €134 183,92 (cento e trinta e quatro 

mil, cento e oitenta e três euros e noventa e dois cêntimos). -------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------------------  

 ------------- URBANIZAÇÃO E EDIFICAÇÃO ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- PROPRIEDADE HORIZONTAL -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0475/20191014) 3. PROCESSO DE OBRAS N.º 145/1999. ALTERAÇÃO AO 

DIVISIONAMENTO DE PRÉDIO URBANO NO REGIME DE PROPRIEDADE HORIZONTAL. 

ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. -----------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/05/14, sob o n.º 3589). ----  
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 ------------- Foi presente, na reunião, o processo supramencionado, que se encontrava 

capeado com a informação dos serviços. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e aprovar a proposta apresentada, pelo que 

para efeitos do pretendido pela requerente Viso Seguros Sociedade de Mediadora de 

Seguros, deverá esta ser notificada para completar o seu pedido mediante a apresentação 

da devida autorização do condómino da fração C, no prazo de quinze dias úteis, ficando 

suspensos os termos ulteriores do procedimento, sob pena de rejeição liminar do pedido, 

com fundamento no artigo décimo primeiro, número dois, alínea a) e número três do 

Regime Jurídico da Urbanização e Edificação. -----------------------------------------------------------------------------   

 ------------- AÇÃO SOCIAL E HABITAÇÃO SOCIAL ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 4. UTILIZAÇÃO GRATUITA DAS PISCINAS MUNICIPAIS ---------------------------------------------  

 ------------- (0476/20191014) 4.1 PEDIDO REGISTADO SOB O N.º 7339. ANÁLISE E 

DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/09/19, sob o n.º 7339). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o pedido formulado por Vítor Manuel Henriques Rodrigues 

Brito, que se fazia acompanhar de uma prescrição médica, para utilização gratuita das 

Piscinas Municipais por parte do seu filho Luís Manuel Rodrigues Brito. A Vereadora Ana 

Cristina Silva Sousa Borges usou da palavra para dar as explicações tidas por adequadas à 

boa compreensão do tema em referência. -----------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade deferir o pedido formulado por Vítor Manuel Henriques 

Rodrigues Brito, que se fazia acompanhar de uma prescrição médica, para utilização 

gratuita das Piscinas Municipais por parte do seu filho Luís Manuel Rodrigues Brito. ---------------   

 ------------- (0477/20191014) 4.2 PEDIDO REGISTADO SOB O N.º 6901. INFORMAÇÃO DOS 



 

SERVIÇOS. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ----------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/09/06, sob o n.º 6901). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o pedido formulado por Alberto Elias de Campos, que se 

encontrava capeado com a informação dos serviços, referente à utilização gratuita das 

Piscinas Municipais por parte do requerente e da sua esposa Maria dos Prazeres Marcelino 

Campos. A Vereadora Ana Cristina Silva Sousa Borges usou da palavra para dar as 

explicações tidas por adequadas à boa compreensão do tema em referência, recordando 

serem estas situações recorrentes, que têm merecido decisão favorável desta Câmara 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade deferir o pedido formulado por Alberto Elias de 

Campos, referente à utilização das Piscinas Municipais, por parte do requerente e da 

esposa Maria dos Prazeres Marcelino Campos, nos termos requeridos e informados. ------------  

 ------------- (0478/20191014) 4.3 PEDIDO FORMULADO PELA ASSOCIAÇÃO DE 

SOLIDARIEDADE SOCIAL DE LAFÕES. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS N.º 1924. ANÁLISE E 

DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/01, sob o n.º 1924). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, a informação dos serviços, datada de um do corrente mês 

e ano, que capeava o pedido oportunamente formulado pela ASSOL – Associação de 

Solidariedade Social de Lafões, referente à possibilidade de frequência das Piscinas 

Municipais do jovem João Alves Cortez, portador de deficiência e de necessidades 

educativas especiais. A Vereadora Ana Cristina Silva Sousa Borges usou da palavra para 

dar as explicações tidas por adequadas à boa compreensão do tema em referência, 

remetendo esclarecimentos adicionais para o conteúdo da documentação que tinha sido 

previamente distribuída. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade deferir o pedido formulado pela ASSOL – Associação 

de Solidariedade Social de Lafões, nos termos requeridos e informados. ----------------------------------  

 ------------- EMPREITADAS ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0479/20191014) 5. RESTAURO EXTERIOR DOS BLOCOS HABITACIONAIS N.ºS 1, 

2 E 3 DO BAIRRO DO BARREIRO. PRORROGAÇÃO DO PRAZO. INFORMAÇÃO DOS 

SERVIÇOS. RATIFICAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ------------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/09/30, sob o n.º 1919). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o processo supramencionado, que se encontrava 

capeado com a informação dos serviços número trezentos e cinquenta e nove, datada de 

trinta de setembro do corrente ano, subordinada ao assunto Empreitada de “Restauro 

exterior dos blocos habitacionais 1, 2 e 3 – Bairro do Barreiro”. Pedido de prorrogação do 

prazo. ---  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e ratificar o despacho do Presidente da 

Câmara, proferido em um do corrente mês e ano, no sentido de conceder a prorrogação do 

prazo da empreitada até dezoito de outubro de dois mil e dezanove. -----------------------------------------  

 ------------- BAIRRO DO POMBAL ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0480/20191014) 6. REABILITAÇÃO DOS BAIRROS “EFICIÊNCIA ENERGÉTICA”. 

RATIFICAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/09/25, sob o n.º 1881). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o processo supramencionado, que se encontrava 

capeado com a informação dos serviços número cento e sessenta, referente ao projeto de 

Reabilitação dos Bairros “Eficiência Energética” – Bairro do Pombal. -----------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 



 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e ratificar o despacho de aprovação do 

projeto, proferido pelo Presidente da Câmara, em vinte e dois de junho de dois mil e dezoito. --   

 ------------- EDUCAÇÃO E SAÚDE  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- EDUCAÇÃO PRÉ-ESCOLAR – ATIVIDADES DE ANIMAÇÃO E DE APOIO À FAMÍLIA  

 ------------- (0481/20191014) 7. ANO LETIVO 2019/2020. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. 

ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL.  ----------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/09, sob o n.º 2005). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o processo supramencionado, que se encontrava 

capeado com a informação e estudo atualizado dos serviços no âmbito da Educação Pré-

Escolar – Atividades de Animação e de Apoio à Família. -------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e aprovar o estudo apresentado. ---------------------  

 ------------- AUXÍLIOS ECONÓMICOS ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0482/20191014) 8. ANO LETIVO 2019/2020. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. 

ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. -----------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/09, sob o n.º 2004). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o processo supramencionado, que se encontrava 

capeado com a informação e estudo atualizado dos serviços no âmbito dos Auxílios 

Económicos. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e aprovar o estudo apresentado. ---------------------  

 ------------- APOIOS ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0483/20191014) 9. ALUNOS COM NECESSIDADES EDUCATIVAS ESPECIAIS. 

OFÍCIO DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE CARREGAL DO SAL. RATIFICAÇÃO DA 

CÂMARA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/09/19, sob o n.º 7312). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o processo supramencionado, que se encontrava 

capeado com o ofício do Agrupamento de Escolas do Concelho de Carregal do Sal, número 

novecentos e quarenta e quatro, datado de dezassete de setembro do corrente ano. O Vice-

Presidente da Câmara, José Sousa Batista, usou da palavra para dar as explicações tidas 

por adequadas à boa compreensão do tema em referência, recordando que já tinha 

apresentado, informalmente, este assunto na última reunião. -----------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e ratificar o despacho do Vice-Presidente da 

Câmara, proferido em dezanove de setembro do corrente ano, referente ao apoio a prestar, 

no montante de mil, cento e vinte e cinco euros, para as aulas de hidroterapia, destinadas a 

alunos com necessidades educativas especiais, no ano letivo de dois mil e dezanove barra 

dois mil e vinte. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0484/20191014) 10. ATIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR 

2019/2020: EDUCAÇÃO E EXPRESSÃO MUSICAL. RATIFICAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. --  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/09/24, sob o n.º 1853). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o processo supramencionado, referente à 

contratualização das atividades de Educação e Expressão Musical, no âmbito das 

atividades de Enriquecimento Curricular. O Vice-Presidente da Câmara, José Sousa Batista, 

usou da palavra para dar as explicações tidas por adequadas à boa compreensão do tema 

em referência, evidenciando que este assunto era recorrente e tinha sido seguida a 

metodologia do ano anterior. Deu a conhecer, em termos previsionais, os valores da receita 

e da despesa no âmbito do projeto em apreço. ----------------------------------------------------------------------------   

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 



 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e ratificar o despacho de concordância 

proferido pelo Presidente da Câmara, Rogério Mota Abrantes, proferido em vinte e sete de 

setembro de dois mil e dezanove. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- REGIME DE FRUTA ESCOLAR -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0485/20191014) 11. ANO LETIVO 2019/2020. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. 

RATIFICAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/09, sob o n.º 2003). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o processo supramencionado, referente à 

contratualização e operacionalização do Regime de Fruta Escolar. O Vice-Presidente da 

Câmara, José Sousa Batista, usou da palavra para dar as explicações tidas por adequadas 

à boa compreensão do tema em referência, evidenciando que este assunto era recorrente e 

tinha sido seguida a metodologia do ano anterior. -----------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e ratificar o despacho de concordância 

proferido pelo Vice-Presidente da Câmara, proferido em nove do corrente mês e ano. -------------  

 ------------- CULTURA, DESPORTO, RECREIO E LAZER E OUTROS -------------------------------------------------  

 ------------- CIRCUITO MUNICIPAL DE NATAÇÃO ----------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0486/20191014) 12. EMAIL DA ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL DE 

ALVARELHOS. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ----------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/01, sob o n.º 7643). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o email da Associação Recreativa e Cultural de Alvarelhos, 

datado de vinte e sete de setembro do corrente ano, referente à não continuidade, por parte 

desta coletividade, da responsabilidade e da participação no Circuito Municipal de Natação, 

deixando ao cuidado desta Câmara Municipal a possibilidade de encontrar a melhor 

solução possível. O Vice-Presidente da Câmara, José Sousa Batista e a Vereadora Ana 
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Cristina Silva Sousa Borges usaram da palavra para darem as explicações tidas por 

adequadas à boa compreensão do tema em referência, evidenciando que este assunto já 

tinha tido uma primeira abordagem em reunião desta Câmara Municipal, incumbindo-lhe 

agora decidir em conformidade, face ao documento emanado da Associação Recreativa e 

Cultural de Alvarelhos. Foram descritas algumas das diligências que, entretanto, foram 

promovidas pelos serviços desta Câmara Municipal, face à desistência atrás referida. ------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e assumir a participação no Circuito 

Municipal de Natação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- MOVIMENTO ASSOCIATIVO ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0487/20191014) 13. DESPORTO FEDERADO. APOIOS 2019/2020 – PROPOSTA 

DE TRABALHO. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ---------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/08, sob o n.º 2000). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o processo supramencionado, que se encontrava 

capeado com a proposta de atribuição de subsídios ao Desporto Federado, época de dois 

mil e dezanove barra dois mil e vinte. O Vice-Presidente da Câmara, José Sousa Batista, 

usou da palavra para dar as explicações tidas por adequadas à boa compreensão do tema 

em referência, remetendo esclarecimentos adicionais para o conteúdo da documentação 

que foi previamente distribuída. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Este assunto foi amplamente analisado por todos os membros da Câmara 

Municipal, tendo sido suscitadas questões, prontamente esclarecidas, nomeadamente no 

concernente aos critérios utilizados e montantes encontrados. --------------------------------------------------  

 ------------- Após apreciação, a Câmara Municipal, decorrida votação nominal, deliberou por 

unanimidade concordar e aprovar a proposta apresentada referente à atribuição de 

subsídios ao Desporto Federado, época de dois mil e dezanove barra dois mil e vinte, no 



 

âmbito do Movimento Associativo, nos termos da proposta apresentada. --------------------------------   

 ------------- (0488/20191014) 14. ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL DE ALVARELHOS 

– APOIO ASSOCIATIVO 2019. PROPOSTA DO VICE-PRESIDENTE. ANÁLISE E 

DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/08, sob o n.º 1998). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, uma proposta subscrita pelo Vice-Presidente da Câmara, 

José Sousa Batista, propondo a não redução do subsídio a atribuir à Associação Recreativa 

e Cultural de Alvarelhos, por esta ter informado, recentemente, de não continuar com o 

Circuito Municipal de Natação, dado que das treze concentrações previstas já tinham sido 

realizadas dez e tinha havido, por parte da coletividade, um elevado investimento em 

materiais no corrente ano. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e aprovar a proposta apresentada, de 

manutenção da verba atribuída, procedendo-se ao acerto a partir da atribuição de dois mil e 

vinte.-----  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- APOIOS ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0489/20191014) 15. PEDIDO DE PEDRA. OFÍCIO DA COMISSÃO DE FESTAS DE 

SANTO ALEIXO - ALVARELHOS. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO 

DA CÂMARA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/03, sob o n.º 1952). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, a informação dos serviços número trezentos e sessenta e 

seis, datada de três do corrente mês e ano, que capeava o ofício oportunamente emanado 

da Comissão de Festas de Santo Aleixo de Alvarelhos, através do qual solicitou trinta 

metros de pedra para arranjo do recinto das festas. --------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 
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nominal, deliberou por unanimidade deferir o pedido formulado, nos termos requeridos pela 

Comissão de Santo Aleixo e informados pelos serviços. -------------------------------------------------------------  

 ------------- ORDENAMENTO DO TERRITÓRIO TRANSPORTES E COMUNICAÇÕES ---------------------  

 ------------- EMPREITADAS ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0490/20191014) 16. CONTRATOS CELEBRADOS COM A VILDA – CONSTRUÇÃO 

CIVIL, SA: CONTRATO N.º 1-EOP/2016 (CENTRO DE SAÚDE CABANAS DE VIRIATO) E 

CONTRATO N.º 6-EOP/2016 (LOJA DO CIDADÃO). INSOLVÊNCIA. ANÁLISE E 

DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/09/30, sob o n.º 1906). ----   

 ------------- Foi presente, na reunião, o processo das empreitadas supramencionadas, que se 

encontravam capeados com o parecer jurídico dos serviços número cento e dez. O 

Presidente da Câmara, Rogério Mota Abrantes, usou da palavra para dar as informações 

tidas por adequadas ao bom conhecimento do tema em referência, remetendo 

esclarecimentos adicionais para o conteúdo do parecer referido, que a seguir se transcreve: --  

 ------------- “Assunto: Contratos de empreitada celebrados com a VILDA – Construção civil, 

SA: Contrato n.º 1-EOP/2016 (Centro de Saúde de Cabanas de Viriato) e Contrato n.º 6-

EOP/2016 (Loja Cidadão). Insolvência”. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Exmo. Senhor Presidente, ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Na sequência da reunião com o Administrador de Insolvência da VILDA, SA, 

realizada em 26/09/2019, --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Cumpre informar-se o seguinte: --------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- DOCUMENTAÇÃO QUE ANTECEDE: -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- - Informação n.º 151, de 12/04/2019 – registo n.º 580, prestada pelo Chefe de 

Divisão de Obras Municipais e Ambiente, referente à empreitada da Loja do Cidadão;--------------  

 ------------- - Informação n.º 167, de 29/04/2019 – registo n.º 647, prestada pelo Chefe de 



 

Divisão de Obras Municipais e Ambiente, referente à empreitada da Centro de Saúde de 

Cabanas de Viriato; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- - Parecer 046/2019, de 15/05/2019 – registo n.º 782, prestado por este GJ, 

referente à empreitada da Loja do Cidadão (que teve por objeto de análise a Informação n.º 

167, de 29/04/2019 – registo n.º 647); -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- - Parecer 048/2019, de 20/05/2019 – registo n.º 817, prestado por este GJ, 

referente à empreitada do Centro de Saúde de Cabanas de Viriato (que teve por objeto de 

análise a Informação n.º 151, de 12/04/2019 – registo n.º 580); ------------------------------------------------  

 ------------- - Reunião ordinária de CM, de 24/05/2019, ponto 6 da ordem do dia (que teve por 

objeto deliberativo o Parecer 046/2019, de 15/05/2019 – registo n.º 782 e o Parecer 

048/2019, de 20/05/2019 – registo n.º 817); -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- - Ofício 1679, de 12/06/2019, enviado ao Administrador da Insolvência da VILDA, 

SA, notificando do deliberado em reunião de CM de 24/05/2019; ----------------------------------------------  

 ------------- - Requerimento apresentado pelo Administrador da Insolvência, com registo de 

entrada n.º 4903, de 26/06/2019; --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- - Parecer 068/2019, de 10/07/2019 – registo n.º 1262, prestado por este GJ (que 

teve por objeto de análise o requerimento apresentado pelo Administrador da Insolvência); ----  

 ------------- - Reunião ordinária de CM, de 26/07/2019, ponto 8 da ordem do dia (que teve por 

objeto deliberativo o Parecer 068/2019, de 10/07/2019 – registo n.º 1262); -----------------------------  

 ------------- - Enviado email ao Administrador da Insolvência, em 11/07/2019, a solicitar 

reunião com este GJ, o qual foi novamente reenviado em 28/08/2019, face à ausência de 

resposta; -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- - Resposta do Administrador da Insolvência, através de email de 13/09/2019, a 

sugerir reunião para o dia 26/09/2019, a realizar no escritório daquele; -------------------------------------  

 ------------- - Reunião entre a ora signatária e o Administrador da Insolvência, Sr. Dr. Rui Dias da 
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Silva, realizada no escritório deste último, em Viseu, no dia 26/09/2019. -----------------------------------  

 ------------- REUNIÃO DE 26/09/2019: -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Relativamente à intenção de resolução do contrato em causa (uma vez que não 

tinha tomado posição quanto a tal situação no requerimento com registo de entrada n.º 

4903, de 26/06/2019), foi dito pelo A.I. que a insolvência da VILDA, SA é para encerramento 

da empresa, estando esta já em situação de dissolução e liquidação, pelo que se verifica a 

impossibilidade de continuar os contratos. ----------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Assim, face à situação de dissolução e liquidação da empresa VILDA, SA, pretende 

o A.I. a devolução das quantias que foram retidas a título de reforço de garantia, ficando o 

Município com as cauções prestadas, porquanto estas permanecem válidas para os 

termos e efeitos para os quais foram prestadas (o banco reclamou créditos na insolvência), 

assegurando-se, assim, a reparação dos defeitos/patologias verificados nas obras. ----------------   

 ------------- Deste modo, explicita-se: -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Contrato n.º 1-EOP/2016: Centro de Saúde -------------------------------------------------------------------  

CAUÇÃO 8 465,04 € 

693,00 € (Contrato Adicional) 

Total 9 158,04 €   

 

 

 

REFORÇO GARANTIA  

Auto medição n.º 1 193,83 €  

Auto medição n.º 2 406,39 €  

Auto medição n.º 3 115,66 €  

Auto medição n.º 4 166,69 €  

Caução prestada através de depósito na Caixa 

Geral de Depósitos, em 03/03/2017. Relativamente 

ao contrato adicional, a caução foi prestada 

através de depósito em 20/12/2017, igualmente na 

Caixa Geral de Depósitos. 

 

Em conformidade com o disposto na Cláusula 4.ª, 

n.º 4 do Contrato, dos pagamentos efetuados em 

cada auto de medição foram retidos 5% do respetivo 

valor líquido. 

 



 

Auto medição n.º 5 221,93 €  

Auto medição n.º 6 143,73 €  

Auto medição n.º 7 308,13 €  

Auto medição n.º 8 293,35 €  

Auto medição n.º 9 1 125,26 €  

Auto medição n.º 10 460,80 €  

Auto medição n.º 11 4 391,26 €  

Revisão preços definitiva 344,42 €  

Total 8 171,45 €  

 

 

 

 

 ------------- Contrato n.º 6-EOP/2016: Loja do Cidadão ---------------------------------------------------------------------  

 

CAUÇÃO 17 424,42 €  

Total 17 424,42 €  

 
 

VALOR DAS PATOLOGIAS IVA 

orçamento NOMOGNO Carpintarias 200,00 €  46,00 €  

orçamento da VOLTEC 340,00 €  78,20 €  

orçamento da RMF 315,00 €  72,45 €  

Total 855,00 €  196,65€  

TOTAL c/IVA                1 051,65 €  

REFORÇO GARANTIA  

Auto medição n.º 1         536,91 €  

Auto medição n.º 2         422,16 €  

Caução prestada em 20/09/2016, através de depósito efetuado na 
Caixa Geral de Depósitos. 

Em conformidade com o disposto na Cláusula 4.ª, 

n.º 4 do Contrato, dos pagamentos efetuados em 

cada auto de medição foram retidos 5% do respetivo 

valor líquido. 

 

Referenciadas na Informação 
n.º 167, de 29/04/2019 – 
registo n.º 647, prestada pelo 
Chefe de Divisão de Obras 
Municipais e Ambiente. 
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Auto medição n.º 3         315,30 €  

Auto medição n.º 4     1 604,80 €  

Auto medição n.º 5         392,08 €  

Auto medição n.º 6     1 248,90 €  

Auto medição n.º 7     2 956,22 €  

Auto medição n.º 8     2 003,23 €  

Auto medição n.º 9     1 671,08 €  

Auto medição n.º 10     2 039,42 €  

Auto medição n.º 11     1 497,47 €  

Auto de medição n.º 12     1 783,93 €  

Revisão preços 

provisória         596,43 €  

Revisão preços definitiva           47,10 €  

Total 17 115,03 €  

VALOR DAS PATOLOGIAS IVA 

orçamento NOMOGNO Carpintarias 780,00 €  179,40 €  

orçamento da VISENER (manutenção 

do sistema AVAC) 985,00 €  226,55 €  

Total 1 765,00 €  405,95 €  

   

TOTAL c/IVA  2 170,95 €  

Referenciadas na Informação 
n.º 151, de 12/04/2019 – 
registo n.º 580, prestada pelo 
Chefe de Divisão de Obras 
Municipais e Ambiente. 



 

 ------------- ASSIM, ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Atento o requerimento do A.I. – registo de entrada n.º 4903, de 26/06/2019, o 

Parecer 068/2019, de 10/07/2019 – registo n.º 1262, e o resultado da reunião realizada em 

26/09/2019, propõe-se a devolução à massa insolvente da VILDA, SA dos valores retidos a 

título de reforço de garantia conforme a Cláusula 4.ª, n.º 4 dos Contratos: 8.171,45 € 

(Centro de Saúde) e 17.115,03 € (Loja do Cidadão), num total de 25.286,48 €. --------------------------  

 ------------- Propõe-se, ainda, que seja deliberada a (decisão final de) resolução do Contrato 

n.º 1-EOP/2016 (Centro Saúde) e do Contrato n.º 6-EOP/2016 (Loja do Cidadão), face à 

insolvência e liquidação da empresa VILDA, SA, assim como o acionamento parcial das 

cauções prestadas para efeitos de reparação das patologias verificadas. ---------------------------------  

 -------------  À próxima reunião de câmara. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Salvo melhor opinião, é o que se oferece dizer, --------------------------------------------------------------  

 ------------- À consideração de V/Exa,” -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e aprovar a proposta nos termos 

apresentados e agora transcritos na presente ata, para todos os efeitos legais aplicáveis. ------  

 ------------- ADMINISTRAÇÃO AUTÁRQUICA -----------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- TURNOS DAS FARMÁCIAS  --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0491/20191014) 17. ESCALAS DE TURNOS PARA O ANO DE 2020. 

CONHECIMENTO E APROVAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. -----------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/02, sob o n.º 7654). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o email datado de dois do corrente mês e ano, emanado 

dos Serviços Farmacêuticos – Gabinete de Farmácia e do Medicamento ARSC/Comissão 

Farmácia e Terapêutica/PPCIRA da Administração Regional de Saúde do Centro, I.P.,   

subordinado ao assunto “Escalas de Turnos Farmácias/ano civil de 2020”. ------------------------------  
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 ------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------------------  

 ------------- VIATURAS MUNICIPAIS --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0492/20191014) 18. UTILIZAÇÃO DURANTE OS MESES DE JANEIRO A JUNHO 

DE 2019. INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA 

MUNICIPAL. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/04, sob o n.º 1972). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, a informação dos serviços, datada de quatro do corrente 

mês e ano, subordinado ao assunto supramencionado. --------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e aprovar os mapas referentes à utilização 

de viaturas municipais nos termos apresentados. -----------------------------------------------------------------------  

 ------------- PESSOAL AUTÁRQUICO -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0493/20191014) 19. ACUMULAÇÃO DE FUNÇÕES PÚBLICAS COM FUNÇÕES 

PRIVADAS. REQUERIMENTO REGISTADO SOB O N.º 1942. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA 

CÂMARA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/02, sob o n.º 1942). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o requerimento da trabalhadora Marisa Isabel Fidalgo dos 

Santos, referente a um pedido de acumulação de funções públicas com funções privadas. ----  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade deferir o pedido formulado, nos termos requeridos, pela 

trabalhadora Marisa Isabel Fidalgo dos Santos. ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0494/20191014 20. MOBILIDADE INTERNA. PEDIDO REGISTADO SOB O N.º 

7738. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/04, sob o n.º 7738). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o ofício número doze mil, quatrocentos e sessenta e 



 

quatro, datado de três do corrente mês e ano, emanado do Município da Figueira da Foz, 

referente ao pedido de mobilidade interna da Técnica Superior Dora Sofia Vieira Ramos. O 

Vice-Presidente da Câmara, José Sousa Batista, usou da palavra para dar as explicações 

tidas por adequadas à boa compreensão do tema em referência, informando de algumas 

diligências já feitas, referente ao início do período de mobilidade. ----------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade concordar e dar o seu acordo ao pedido de mobilidade 

da Técnica Superior Dora Sofia Vieira Ramos para o Município de Figueira da Foz, nos 

termos do preceituado nos artigos nonagésimo segundo e seguintes da Lei Geral do 

Trabalho em Funções Públicas, aprovada em anexo à Lei número trinta e cinco barra dos 

mil e catorze de vinte de junho, ficando de se comunicar e diligenciar a data do início da 

mobilidade que, em princípio, será no dia um de dezembro de dois mil e dezanove. -----------------  

 ------------- (0495/20191014 21. PEDIDO DE MOBILIDADE. PEDIDO REGISTADO SOB O N.º 

7834. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/08, sob o n.º 7834). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o requerimento formulado por Cátia Daniela Simão de 

Almeida, referente a um pedido de mobilidade na categoria e carreira de Assistente Técnica 

da Freguesia de Carregal do Sal para igual categoria e carreira do Município de Carregal do 

Sal. O Vice-Presidente da Câmara, José Sousa Batista, usou da palavra para dar as 

explicações tidas por adequadas à boa compreensão do tema em referência, evidenciando 

que esta mobilidade está associada ao pedido de mobilidade da Técnica Superior Dora 

Sofia Vieira Ramos para o Município de Figueira da Foz e a trabalhadora em questão irá dar 

continuidade, em cooperação com a Técnica Superior Ana Marília, às tarefas afetas que até 

à data estavam sob a alçada da Técnica Superior Dora Ramos. -------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 
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nominal, deliberou deferir o pedido formulado por Cátia Daniela Simão de Almeida, nos 

termos requeridos e por um período de dezoito meses, para a categoria e carreira de 

Assistente Técnico. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- MOBILIDADE INTERCARREIRAS ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0496/20191014) 22. PROPOSTA CONJUNTA DAS UNIDADES ORGÂNICAS. 

ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. -----------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/08/22, sob o n.º 1574). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, a proposta conjunta subscrita pelos dirigentes desta 

Câmara Municipal, subordinada ao assunto “Mobilidade intercarreiras. Proposta conjunta 

das unidades orgânicas”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou por unanimidade solicitar aos dirigentes a indicação, no âmbito dos 

trabalhadores indicados, de um trabalhador por cada unidade orgânica, tendo em vista o 

agendamento na ordem do dia da próxima reunião desta Câmara Municipal. ---------------------------  

 ------------- PRESTAÇÕES DE SERVIÇOS ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0497/20191014) 23. CONTRATO DE AVENÇA - ARQUITETA (RENOVAÇÃO). 

ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. -----------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/01, sob o n.º 1918). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o processo supramencionado, que se encontrava 

capeado com a informação dos serviços número trinta e dois, datada de um do corrente 

mês e ano, referente à possibilidade de renovação do contrato celebrado com a Arquiteta 

Joana Isabel da Cruz Pereira. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal analisou em pormenor este assunto e, decorrida votação 

nominal, deliberou concordar e aprovar a renovação do contrato, por mais um ano, nos 

termos do número dois da cláusula sexta. -----------------------------------------------------------------------------------  



 

 ------------- TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS -------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0498/20191014) 24. TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS PARA OS ANOS DE 

2019 E 2020 – COMUNICAÇÃO À DIREÇÃO-GERAL DAS AUTARQUIAS LOCAIS. ANÁLISE E 

DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/10/01, sob o n.º 1921). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, o processo supramencionado, que se encontrava 

capeado com a informação dos serviços número cento e sessenta e um, datada de um do 

corrente mês e ano.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento. -------------------------------------------------------------------  

 ------------- EQUIPAMENTOS MUNICIPAIS ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0499/20191014) 25. REQUALIFICAÇÃO DOS LAGOS JUNTO AO EDIFÍCIO DOS 

PAÇOS DO CONCELHO. APRECIAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ---------------------------------------------  

 ------------- (Documento registado nos serviços camarários, em 2019/09/26, sob o n.º 1883). ----  

 ------------- Foi presente, na reunião, uma proposta referente à Requalificação para os Lagos 

do Edifício da Câmara Municipal, que se encontrava capeada com a informação dos 

serviços número trezentos e quarenta e oito, datada de vinte e seis de setembro do corrente 

ano. ------  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- Os Vereadores António Óscar de Almeida e Paiva e Toni Serge Costa Ribeiro 

usaram da palavra para tecer comentários à proposta apresentada, no que diz respeito aos 

símbolos da pinha que deveriam ser retirados, devendo apenas ser contemplado o símbolo 

da Heráldica (Brasão) do Município e a identificação do edifício (Câmara Municipal). --------------  

 ------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento, tendo apreciado a proposta em causa. ---  

 ------------- 26. NATAL/2019 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0500/20191014) 26.1 ILUMINAÇÃO DE NATAL. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA 

CÂMARA MUNICIPAL.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ------------- A Câmara Municipal, decorrida votação nominal, deliberou por unanimidade 

concordar com a realização da Iluminação de Natal, de acordo com a prática seguida nos 

últimos anos, determinado aos serviços as diligências necessárias. ------------------------------------------    

 ------------- (0501/20191014) 26.2 CEIA DE NATAL. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA 

MUNICIPAL. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal, decorrida votação nominal, deliberou por unanimidade 

concordar com a realização da Ceia de Natal, de acordo com a prática seguida nos últimos 

anos, determinado aos serviços as diligências necessárias. Mais deliberou levar a efeito a 

Ceia de Natal, no dia dezoito de dezembro de dois mil e dezanove. --------------------------------------------    

 ------------- (0502/20191014) 26.3 PRENDAS PARA OS FILHOS DOS TRABALHADORES DA 

CÂMARA MUNICIPAL. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. ---------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal, decorrida votação nominal, deliberou por unanimidade 

concordar com a aquisição de prendas para os filhos dos trabalhadores, de acordo com a 

prática seguida nos últimos anos. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0503/20191014) 26.4 CARTÃO DE NATAL. ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA 

CÂMARA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal, decorrida votação nominal, deliberou por unanimidade 

concordar com a elaboração e envio do Cartão de Natal, de acordo com a prática seguida 

nos últimos anos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- PAGAMENTOS -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- (0504/20191014) 27. RATIFICAÇÃO DOS PAGAMENTOS.  ------------------------------------------   

 ------------- O Presidente da Câmara, Rogério Mota Abrantes, informou o restante Executivo 

Camarário dos pagamentos havidos, a que se referiam as autorizações com início no 

número dois mil e vinte e sete e termo no número dois mil, cento e setenta e um, no valor de 

€327 796,84 (trezentos e vinte e sete mil, setecentos e noventa e seis euros e oitenta e 



 

quatro cêntimos), todas elas registadas nas fichas respetivas. --------------------------------------------------  

 ------------- A Câmara Municipal tomou conhecimento e, decorrida votação nominal, deliberou 

por unanimidade concordar e ratificar as decisões proferidas pelo Presidente da Câmara. ------   

 ------------- (0505/20191014) ELABORAÇÃO E APROVAÇÃO DA ATA. ------------------------------------------  

 ------------- Eram precisamente dezoito horas e quinze minutos, quando o Presidente da 

Câmara deu por concluída a agenda da ordem do dia desta reunião, tendo solicitado ao 

Chefe da Divisão de Administração Geral que procedesse à leitura da ata que, para constar, 

tinha sido, entretanto, elaborada. ---------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------------- Feita de seguida a respetiva leitura, a Câmara Municipal, decorrida votação 

nominal, aprovou por unanimidade a ata nos exatos termos em que a mesma se 

encontrava redigida. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------------- (0506/20191014) ENCERRAMENTO. -----------------------------------------------------------------------------  

 ------------- E, nada mais havendo a tratar, pelo Presidente da Câmara, Rogério Mota Abrantes, 

foi declarada encerrada a reunião, quando eram dezanove horas, procedendo à assinatura 

da ata, conjuntamente com quem a lavrou. ----------------------------------------------------------------------------------   

 

 ------------- Rogério Mota Abrantes 

 

 ------------- António Manuel Ribeiro 

 -------------  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  


